

# PUBLIK

## Kapolres Situbondo Edukasi Anak-Anak TK Bhayangkari Situbondo Cara Pakai Masker

Hariyono - [SITUBONDO.PUBLIK.CO.ID](http://SITUBONDO.PUBLIK.CO.ID)

Jan 26, 2022 - 15:35



Situbondo - Anak-anak TK Bhayangkari 28 Situbondo bersama para guru berkunjung ke Mapoolres Situbondo dalam rangka program edukasi Polisi Sahabat Anak "POLSANAK" yang digelar Satuan Lalu Lintas, Selasa (25/01/2022).

Kedatangan rombongan anak-anak TK Bhayangkari disambut langsung oleh Kapolres Situbondo AKBP Dr. Andi Sinjaya, S.H, S.I.K, M.H., bersama Ketua Bhayangkari Cabang Situbondo Ny. Marcella Andi Sinjaya dan juga Kasat Lantas AKP Anindita Harcahyaningdyah, S.I.K., di ruang Tribrata Polres Situbondo.



Kapolres Situbondo AKBP Dr. Andi Sinjaya, S.H, S.I.K, M.H., mengatakan sangat senang dengan kedatangan anak-anak TK Bhayangkari karena sebagai media edukasi anak untuk lebih mengenal sosok Polisi bukan lagi yang menakutkan namun Polisi adalah sahabat anak yang sosoknya humanis. Selain itu, dengan kehadiran anak-anak ini juga diberikan edukasi terkait protokol kesehatan Covid-19 khususnya memakai masker dan rajin mencuci tangan.

"Usia TK adalah usia anak-anak yang produktif dalam mengingat dan menyerap apa yang diajarkan dan dilihatnya, edukasi anak bahwa sosok Polisi bukan lagi menakutkan namun humanis dan menjadi sahabat anak-anak," kata Kapolres.

Selain itu, lanjut AKBP Andi, bahwa edukasi anak terkait protokol kesehatan sangat penting untuk melindungi anak-anak dari keterpaparan Covid-19 khususnya varian baru yaitu Omicron yang perkembangannya cukup cepat. "Anak-anak kita adalah generasi yang mengisi posisi penting di tahun 2045 karena tahun 2030 kita memiliki potensi 60 persen masyarakat kita berada di usia produktif. Untuk bisa mempersiapkan SDM unggul, jadi anak-anak harus kita jaga sejak dini dari resiko terpapar Covid-19 dengan mengajarkan prokes," pungkasnya.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Situbondo dan Ketua Bhayangkari Cabang Situbondo memberikan bingkisan hadiah kepada anak-anak TK Bhayangkari 28 Situbondo. (Humas Res Situbondo)